



## NEWSLETTER DECEMBRE 2015

Chères familles,

Voilà déjà trois mois que nous existons officiellement, et nous souhaitons vous transmettre quelques informations concernant l'association.

En effet, depuis le mois d'octobre, voici ce qu'il s'est passé pour nous :

- Mise en place de l'association (administrativement, financièrement, etc. ...) avec à ce jour 26 familles membres représentant un total de 54 enfants.
- Présentation officielle auprès du Directeur des établissements primaires et secondaires de Chavannes-près-Renens, Monsieur Olivier Ponnaz.
- Présentation officielle auprès de la Municipalité en présence de Mme L. Laabar, M. J.-P. Rochat et M. D. Bally.
- Présence à l'Assemblée Générale de l'APE de St-Sulpice ainsi qu'à la journée « portes ouvertes » du nouveau collège primaire de St-Sulpice.
- Présence à la séance du Conseil d'établissement du 29 octobre à Chavannes ainsi qu'à celle du Comité des représentants des APE du 2 octobre 2015.
- Travail sur nos trois axes (Réfectoire- Sécurité sur le chemin de l'école – Fête symbolique à l'école) : début d'élaboration des projets et planification pour 2016.

Pour que nous puissions avancer dans deux de nos projets, à savoir « **Sécurité sur le chemin de l'école** » et « **Fête symbolique à l'école** », nous nous permettons de solliciter votre aide afin de récolter des idées, suggestions et si vous le désirez, pourquoi pas votre participation pour créer un groupe de travail.

Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à nous contacter.

Pour conclure ces quelques lignes, nous tenons à vous remercier de la confiance que vous nous témoignez et vous souhaitons à vous ainsi qu'à votre famille, de joyeuses fêtes de fin d'année ainsi qu'une belle et heureuse année 2016 !

Le comité

